



## 大牟田市長選に 蓮尾氏が出馬

三池炭鉱に働くすべての労働者は逆提案の形で私たちの要求をふりに取り組みますが、約一ヵ月間の大衆討議を経て二月一日の委員会で集約、七日より要素書を提出、十五日から中央交渉が行なわれる予定です。

毎年春闘を前にして、労働協約・労働条件・福利厚生などの改善を要求して闘いに取り組みますが、約一ヵ月間の大衆討議を経て二月一日の委員会で集約、七日より要素書を提出、十五日から中央交渉が行なわれる予定です。

労働条件・福利厚生の改善要求に実現するかが活発に論議され、このところ毎年のように、会社と労働者が闘争として闘われます。

このところ毎年のように、会社と労働者が闘争として闘われます。また、この集会には福岡県知事選新統一候補を推す「県民の会」の岩元和秋代表(九大教授)がいきました。



奥田八二の人物柄

一月二十一日午後五時半から大牟田労働福祉会館で、「革新県・社会党を離党、革新無所属として市政奪還大牟田地区総決起集会」が行なわれ、この席上、蓮尾信治決意を述べました。また、この集会には福岡県知事選新統一候補を推す「県民の会」の岩元和秋代表(九大教授)がいきました。

「奥田さんは名前がいいね」  
「ほう、どうして?」  
「オクダ・ハヂー・奥田は知事」  
「クダハ、チジー・奥田は知事」  
「そんな嬉しい話をおしえてくれない」  
「奥田さんのファン」

## 県民の「おやじ」に 九州大学教授 斎藤文男

田中輝一社長 従業員四百三十人、日産六百トン、楓坑で二十八なんらかの原因で同箇所へ空気が流れ込み、自然発火したものと見ています。

日午前九時五十分ごろ、地下百三十三メートルの北三戸盤坑道第十二立入附近で煙が出ていたのを見た。

同鉱は北炭三山の中では一番

外に退避し全員無事でした。

現場は採掘跡の密閉箇所であり、労働者のうち百三十人が再雇用されています。

田中輝一社長 従業員四百三十人、日産六百トン、楓坑で二十八なんらかの原因で同箇所へ空気が流れ込み、自然発火したものと見ています。

日午前九時五十分ごろ、地下百三十三メートルの北三戸盤坑道第十二立入附近で煙が出ていたのを見た。

同鉱は北炭三山の中では一番